

青梅市立成木小学校



山なみ

令和4年12月23日

学校便り No.641

校長 鈴木 基

よい年をお迎えください

校長 鈴木 基

令和4年もあと1週間ほどで終わりを迎えようとしています。今年はコロナ禍のため実施できなかったことが、少しずつできるようになってきました。

この数年、インターネットやタブレットなどの活用が進み、都内で開催されている会議へ頻繁に参加できるようになり、かえって忙しくなった気がします。また、リモートではなく対面による会議も増えてきました。不思議なもので、やはり人は相手の温もりを感じたいようです。私も効率よく動きたいと思う半面、面倒であっても出かけて見たり、直接会ったりした方がよいと感じています。

12月12日に今年の漢字が発表されたとの報道がありました。今年の漢字は「戦」だそうです。ロシアのウクライナ侵攻による「戦」争の恐ろしさを目の当たりにしたり、円安・物価高による生活上での「戦」いであったり、スポーツでの熱「戦」・挑「戦」も注目されたりした一年でした。

私が一年間の漢字を選ぶとしたら「変」でしょうか。転居や転任、副校長から校長へ変わったことなど、移ったり変わったりすることが多い一年でした。そのため不安が尽きない一年でもありましたが、成木小学校の保護者の皆様や成木地区の皆様のご支援をいただき、今年一年をなんとか無事に終えることができました。

本号に掲載しました活動の様子を見ても、保護者・地域の皆様のご支援があってこそ実施できたことばかりです。大変お世話になり、誠にありがとうございました。来年も学校教育にご協力いただきますようお願い申し上げます。

感染防止のための行動制限が無い年末年始は久しぶりです。私も会えなかった親戚や友達に挨拶に行こうと考えています。LINEなどで会うことはありましたが、やはりしっかりと顔を見て話がしたいと思っています。

しかしながら新型コロナの感染者は増えていますので、感染に気を付けて会いに行きたいと思います。皆様よいお年をお迎えください。



～ マラソン大会 ～

12月10日(土)に晴天の中マラソン大会が開催されました。

成木小・青梅七中の児童・生徒が成木の地を元気一杯に走りました。

保護者・地域の皆様、応援ありがとうございました。

《 1月当初の行事予定

- 1日 (日) 元日
- 2日 (月) 振替休日
- 3日 (火) 学校閉庁日
- 4日 (月) 学校閉庁日 仕事始め
- 5日 (火) 学校閉庁日
- 7日 (土) 冬季休業日終了
- 9日 (月) 成人の日
- 10日 (火) 特別時程 4時間授業 (給食なし) 始業式
- 11日 (水) 清潔検査 給食始 タヤケランド
- 12日 (木) 5時間授業 登下校指導 (14:40下校) 書き初め会開始 身体測定開始 AET
- 13日 (金) 委員会

- 16日 (月) ~ 27日 (金) 読書週間
- 23日 (月) ~ 27日 (金) 書き初め展
- 28日 (土) 29日 (日) 青梅市小学校展覧会

※ 12月29日(木)~1月5日(木)までは、学校閉庁日のため学校の電話は通じません。ご承知おきください。

※青梅市小学校展覧会については、後日詳細を別途お知らせいたします。

11月下旬に収穫し、干しておいた大根を使ってたくあんを漬けました。

体育館スロープに干しておいた大根はくの字に曲がるほどすっかり柔らかくなっていました。

樽に敷き詰めてぬかと塩、砂糖などと一緒に漬けました。出来上がりは1月になってからですが、今から楽しみです。

～ たくあん作り 4年生 ～



12月13日 (火) 地域にお住まいの小峰さんからしめ縄づくりを教わりました。簡単そうにみえた縄ないですが、実際にやってみると、とても難しくて、何度も練習しました。



～ しめ縄づくりともちつき 5年生～



12月21日 (水) 収穫したお米で餅つきをしました。交代しながらみんなでつきました。杵が重くて思うようにつかないのにびっくりしました。

<道徳授業地区公開講座>

12月1日 (木) 道徳授業地区公開講座を実施しました。講師には地域講師の若林 博司さんをお迎えして、あいさつの大切さや人とのかかわりの意義を教えてくださいました。ご参加いただいた保護者・地域の皆様、ありがとうございました。

<お願い>

12月5日にお願いしました「保護者による学校評価 (第2回)」ですが、まだお済みでない方もいらっしゃるようですので、締め切りを12月27日まで延期いたします。項目が多く、お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。